
Membres de l’assemblée du Bourg
 Président : Joël CRUBLET (rue du Rampono)

ARON Danièle (la 
Pabussais)

Abs COUDRAY Béatrice (rue des 
Frêles)

Abs JOUBAUD Alain (rue de 
Munchhouse)

P

BERTIER Béatrice (rue de 
la Grée du Bourg)

P DALLERAC Cécile (la 
Cantinais)

P JOUET Loïc (rue du Clos 
de la Ninochais)

P

BIVAUD Isabelle (le Clos du
Bignon)

Abs DANILO Yvonnick (rue du 
Clos de la Ninochais)

Abs MARSEILLE Françoise (les 
4 vents)

Abs

BOBINET Claudine (rue du 
Plessis)

P FONTAINE Patrick (rue du 
Clos de la Ninochais)

P OZCAN Suleyman (la 
Croix-Jérôme)

Abs

BOUXIROT Sandra 
(impasse des Grèles)

P GIFFARD Léa et Amélie (rue 
de la Grée du Bourg)

Abs PABOEUF François (rue de
la Grée du Bourg)

Abs

+ Marie JOLLY

- Un rappel est fait de la démarche « Sentier de la biodiversité » par Marie Jolly.

- L’information est donnée aux membres de l’assemblée quant à 2 événements majeurs dans le
bourg :

-  Aménagement du patronage et  des abords du site de la  « Fosse-Piquet » avec une  
ballade contée le 29 avril pour clore la seconde partie de l’étude sur les scénarios prévus.

- Appel à projet pour la vente de l’annexe « Nominoë » pour un espace commerce/service.

- Rappel est également fait des idées émises lors de notre réunion du 2 septembre 2022 sur la
production d’énergie et sur la maîtrise de la consommation énergétique.

- Pour info, des démarches d’appropriation de l’énergie localement existent dont :

-  Celle  de Saint-Joachim (cf  document  joint)  avec notamment la  mise en place d’une  
communauté d’énergie citoyenne (600 adhérents) et d’un budget énergie spécifique.

- Depuis la réunion, connaissance d’une centrale solaire en autoconsommation collective à 
La Vraie-Croix (cf document joint).

- Il a également été rappelé le fait d’avoir une meilleure connaissance des aides à la rénovation
énergétique des logements n essayant de voir notamment la possibilité d’avoir une délocalisation
de la maison de l’habitat de Redon Agglomération sur la commune.

► Proposition faite : Mettre en place un accompagnement de la population par la réalisation de 3
soirées publiques au cours de l’année 2024 portant sur :

- la production énergétique de façon générale ;

- la production énergétique pour une consommation locale ;

- les actions opérationnelles sur l’habitat.

Afin de définir le plan d’actions pour ces 3 soirées, un groupe de travail issu d’une représentation
des assemblées de quartier et d’élus est à constituer.



- Enfin, l’ordre du jour de cette réunion était de faire un point des questionnements de nos réunions
depuis la mise en place de l’assemblée de quartier.

- Les principaux retours ont concerné :

- Réinscription visuelle de la piste cyclable entre Bains/Oust et Redon qui était (et doit  
redevenir) une liaison douce notamment cyclable confirmée ;

- Question des chicanes aux entrées de bourg avec la confirmation réaffirmée de leur non 
adaptation. Des photos de chicanes plus sécuritaires ont été adressé en mairie (ci-jointe) ;

- Cohabitation dangereuse entre les voitures et les scooters sur la route qui mène de la  
salle polyvalente à « la Vigne ».Il est suggéré de mettre cette voie en sens unique (sens à 
déterminer?) ;

- Plantation d’arbres au city-park.

Au vu des réflexions en cours, une suggestion est faite quant à l’organisation d’une réunion de
retours des 4 assemblées de quartier vers les élus et les quartiers.


